# La famille des Dogues a communié

## La fête fut belle, grande et longue...

Le grand retour à l'échelon national a été savouré comme il se devait. Jusqu'aux petites heures, on a bu, chanté, dansé et même parfois pleuré...

Des parkings arrivés rapidement seats, dans lesquels Enzo Scifo et Claude Barzotti attiraient bien des regards et sollicitations, c'était bel et bien l'ambiance des grands soirs retrouvée à la Neu- PITOYABLE DU TERRAIN ville, où l'on a manifestement l'envie de continuer à grandir à tous les niveaux tout en s'en donnant les moyens.

Côté populaire, par contre, il n'v avait pas les milliers de personnes espérées par la direction (2.500 officiellement quand de Ransart, parmi lesquels on trouvait les ex-Dogues La Valle (T2), Flammini (sur le terrain et Fasano (en tribune pour carse de suspension), ne receiait plus le moindre enjeu.

Qu'à cela ne tienne, tous les vrais de vrais, ceux qui suivront l'Olympic jusqu'à leur mort et dans quelque division que ce soit,

dansé et on a même, pour certains, pleuré de joie en fêtant ce même tonneau. retour à l'échelon national...

A présent, les dirigeants vont club neuvillois est de résour en pouvoir pleinement se concenà saturation et une longue file trer sur la prochaine saison en d'attente au buffet des business- Promotion, lors de laquelle les tendance et les autorités commit-

### SEUL PETIT BÉMOL : L'ÉTAT VRAIMENT **DE LA NEUVILLE**

Dogues ne feront certainement pral de rebonds ne permettant pas de la figuration. Mais hier alors qu'il se trouvait au Main- De source olympienne, il appert bourg pour soutenir le Sporting voisin, dont if est un fervent supmême), sans doute parce que ce porter, le vice-président olymmatch contre les voisins et anis pien. Akif Akikan/savourait encore à bon droit la belle fête de la veille aldrs que le président Sahin, qui a couru dans tous les sens samedi, se remettait sans doute de ses émotions...

Dès ce matin, on ne doute cependant pas que toute l'équipe dirigeante sera à nouveau sur le pont avec en tête l'objectif, désormais, de rejoindre au plus vite la D3. En étaient là dans une ambiance qui tout cas, les choses n'ont déjà pas

rappelait le bon vieux temps. traîné avec l'annonce d'une pre-Alors, on a chanté, on a bu, on a mière arrivée intéressante qui en appelle certainement d'autres du

> Et puis, à présent que le vieux Nationale, il va bien falloir se nales, que le ROCCM ne manque iamais de mettre à l'honneur, pouvent s'attendre à recevoir quelques demandes, voire des doléances. Samedi, il n'a en effet échappé à personne que le terrain de la Neuville était dans un piteax état, ce qui a conduit à pas pas de proposer un jeu léché.

que la société flamande chargée par la Ville de s'occuper de la pelouse ne ferait pas toujours ca dans les règles de l'art. Il s'agit là d'un dossier prioritaire.

Par ailleurs, nul doute que les Sahin. Arikan et consorts remettront bien vite sur le tapis leur projet de voir les installations du site vieillissant de Marchienne être rénovées... Mais en attendant, tout Dogue qui se respecte peut continuer à savourer l'issue de cette belle saison!







Alors qu'il y avait du beau monde aux businessseats, la fête fut totale sur le terrain comme en tribune, où les supporters ont mis le feu. Les plus endurants sont rentrés chez eux aux petites heures, non sans avoir chanté et bu à la aloire des Doques...



#### Le défenseur central Yakhouba N'Diaye débarque à l'Olympic

Après l'officialisation du transfert de l'arrière latéral gauche Bryan Sleeuwaert en provenance de Gosselies, Adem Sahin, le président de l'Olympic, a officialisé samedi soir l'arrivée de Yakhouba N'Diave.

Le défenseur central qui évoluait encore au RC Malines cette saison vient effectivement de se lier aux

Passée notamment par La Louvière | de poursuivre : « l'aurais voulu le |

et le White Star, cette recrue expérimentée apportera un peu plus de concurrence en défense, secteur qui en manquait cruellement aux yeux du coach, Tibor Balog.

« Sa grande expérience des divisions 2 et 3 nous sera très précieuse. Nous avons besoin de ce genre de joueur», se réjouit Adem Sahin. Et l'homme fort de l'Olympic

présenter aux supporters lors du derby contre Ransart mais, malheureusement, il venait de perdre tragiquement meilleur ami...» En ce qui concerne le retour de Terwagne, les dirigeants sont toujours en discussion et ne s'étalent évidemment pas sur le sujet tant que rien n'est encore certain.